

Gingseng Mask

Ref. H16



Alginate Peel-off mask



Ce masque au ginseng s'utilise pour des soins tonifiants en instituts. Ginseng, Spiruline et Vit.C agissent en synergie pour fournir à l'épiderme les éléments nécessaires à son tonus.

Le ginseng est utilisé traditionnellement en Chine et en Corée pour ses propriétés tonifiantes et stimulantes. Son action est due aux ginsénosides qui favorisent le renouvellement cellulaire.

La spiruline est une micro-algue bleue qui se développe dans certains lacs tropicaux. Sa très forte concentration en acides aminés, en vit. A & E favorise le renouvellement cellulaire.

La vit. C stimule la synthèse et l'entretien du collagène et par conséquent, la résistance et la santé de tous les tissus (élasticité + stimulation du renouvellement cellulaire cutané).



This tonic ginseng mask is used in beauty salons for tonic treatments. Ginseng, spirulina and vit.C act in synergy to stimulate and tonify the skin.

***Ginseng** has been used by the traditional Chinese and Korean medicine since years. It is used for its stimulating activity. The ginsenosides help the renewal process of skin cells.*

***Spirulina** is a microscopic blue seaweed. It is very rich in amino acids, vit. A & E helping the cells renewal.*

***Vit.C** stimulates the synthesis of collagen and by the way the resistance and the health of all the tissues (elasticity + stimulation of cells renewal).*



Dose: 30g de poudre pour 90mL d'eau.

Verser rapidement l'eau sur la poudre. Mélanger énergiquement jusqu'à l'obtention d'une pâte lisse et onctueuse. La dilution se fait dans de l'eau à 20°C.

Appliquer immédiatement sur le visage en évitant le contour des yeux. La prise a lieu au bout de 6 minutes.

La durée du soin est de 15 minutes environ. Le retirer en une seule pièce.



Dose: 30g of powder and 90mL of water. Pour all the water at once on the powder, stir quickly and vigorously during one minute to get a homogeneous paste. Use water at 20°C.

Apply the paste immediately to the face. The mask sets in 5min. following the application. Leave the mask to perform its function at least 15min. Remove it by peeling off in one whole piece.

Se conserve à l'abri de la lumière, de la chaleur et de l'humidité. DLU: 24 mois

Avoid light, heat and humidity. Use before 24 months.

COSMODERM
FRANCE

